

ECCLESIA 04

L'Église en fête à Sisteron

par **La Rédaction du DL** | le 28/09/08 à 07h56



0 vote | 107 vues | [0 commentaire](#)



Photo



0 vote

Vue 45 fois

0 commentaire

Le moins que l'on puisse dire est que le site est divinement bien choisi. Un plan d'eau vaste et ensoleillé où il fait bon se promener en famille.

Ce week-end, ce plan d'eau des Marres de Sisteron est investi par quelques 2000 personnes attendues entre hier et aujourd'hui. Ce, dans le cadre du rassemblement "Ecclesia 04", la première déclinaison dans un diocèse du rassemblement d'octobre 2007 à Lourdes.

Dans la dynamique du renouveau

Ecclesia, c'est le renouveau de la foi. Ouverte à tous, sans prétention. Pour certains, le rassemblement de ce week-end sera l'occasion d'une rencontre occasionnelle; pour d'autres un moment fort. Oui, il y a la prière et la

lecture des textes. Mais pas que. Ce n'est pas entièrement par hasard si, parmi les 35 ateliers - de jeu, de discussion, de danse... - qui étaient organisés hier au plan d'eau, le premier sur lequel on tombait était un atelier de discussion sur le dialogue dans le couple. Là, dans une grande tente installée pour l'occasion, des couples, des personnes venues seules mais vivant en couple, et des personnes seules dont on n'en saura pas plus. Cyrille et Carole Prache y abordent toutes sortes de situations du quotidien par le biais de saynètes. Elles s'adressent à tous, croyants ou non.

Des animations pour tous

Dans la tente d'à côté, le comité catholique contre la faim et pour le développement (CCFD) organise un jeu de mots croisés qui se fait en groupes. La convivialité est assurée. Jeunes et moins jeunes s'adonnent aux jeux de mots. Certaines définitions sont faciles, d'autres nettement moins. Toutes ont attiré au Solidaire et au Durable. Des questions de société qui nous touchent tous. «En ne perdant pas de vue que pour être durable, le monde doit en premier lieu être solidaire», ajoute Richard, qui a conçu le jeu.

Plus loin encore, un loto des odeurs s'adresse plus aux jeunes publics. Les enfants ont des petits cartons devant eux. Ils sentent des pièces du jeu qu'ils doivent placer sur leur carton en fonction de l'odeur. Manifestement, le jeu fait son petit effet.

Le temps de la réflexion

Outre toutes ces animations, Ecclesia 04, c'est aussi un rassemblement diocésain au cours duquel on parle de la vie de l'Église. Comme les tentes d'animations et d'ateliers, la prière a son espace dédié. Hier matin, un conte donné par une conteuse professionnelle a ouvert le rassemblement. Il a été suivi par une méditation sur la parole de Dieu, le premier temps de la "Lectio divina". Hier soir, un concert du groupe "Aquero" devait avoir lieu au plan d'eau. Un groupe là encore révélateur du mouvement. "Aquero", ce sont les Blues Brothers de Dieu. Un groupe qui s'adresse à un public très large et dont la musique a plusieurs niveaux de lecture.

AUJOURD'HUI

9h : accueil au plan d'eau des Marres et office de louange pour ceux qui le souhaitent; 9h30 Solidarité: "Si le monde était un village de 1000 habitants"; 10h30 Eucharistie des nations et mystagogie; 14h15 intervention du père Mellet "goûter, servir la Parole de Dieu, chemins d'un renouvellement" ou découverte de deux oeuvres d'art; 15h15 intervention de Mgr Loizeau.

Olivier BUTEUX

Paru dans l'édition 05A du 28/09/2008 (20743)